



1 DAY ツアー・チェックインで開始

感動を共有できる2学期にしよう

校長 島津 芳久

新学期早々台風10号の影響で、部活動の大会やPTA主催の資源回収などの日程が変更となっていました。急な予定変更などにご協力いただきありがとうございました。

さて、夏休み中も生徒たちは、部活動やボランティア等に一生懸命取り組んでいました。部活動では、学校総合体育大会の県大会に陸上部

と卓球部が出場して活躍しました。陸上競技としては数少ない団体競技と言えるリレーで、男女ともに県大会に出場できたことは大変素晴らしいと思います。また、卓球部はダブルスに出場し、日ごろの練習の成果を十分に発揮した素晴らしい試合を展開してくれました。応援するチームメイトや保護者の皆さん、私も1点ごとに声援を送り大興奮でした。その他にも、海外留学体験1 DAYツアーや埼玉医科大学短期大学で行われた看護師体験、彩の国ボランティア体験プログラムなど、多くの生徒が体験活動やボランティア活動に参加してくれました。今後も積極的に活動してくれる生徒が増えていくように呼びかけていきたいと思っています。

さて、2学期は、体育祭や合唱祭など大きな行事が目白押しです。学級のまとまりや協力が問われます。学級でどのように自分が関わるのか、よく考えた言動が必要です。また、3年生にとっては、一つ一つの行事が最後となります。1・2年生の手本となるようなリーダーシップを発揮してほしいと思います。

最も大切な日々の授業については、学力をつけるための便利な方法や近道はありません。日々の授業や予習・復習を大切にすることこそが重要です。自分の目標を再度確認し、その実現に向けて毎日の努力に期待します。

○第41回 高萩北中学校体育祭のご案内

10月5日(土) 体育祭を行います。

今年度のスローガンは

「疾風迅雷 ～仲間と駆け抜け

僕らのゴールへ～」です。

詳しくは後日ご案内させていただきますが、地域・保護者の皆様ぜひご来校いただき、生徒達へのご声援をお願いいたします。

また、お昼休みの時間に体育館において、PTAによるリサイクル制服の販売を行います。

ぜひ、お立ち寄りください。



昨年度の開会式の選手宣誓

夏休み中も高萩北中生は大活躍でした！！

○学校総合体育大会 県大会より（陸上競技部・卓球部）

☆猛暑の中、陸上競技部、卓球部が健闘しました。今月は新人戦も始まります。ファイト！



○吹奏楽コンクール（吹奏楽部）

今年は西部地区の発表会や七夕のつどい（雨のため体育館で実施）など、度々コンクールの発表曲を聞く機会がありました。その中でも、コンクール当日のダイナミックな演奏はとても素晴らしかったです。

9月7日（土）にひだかアリーナで行われる、音楽の集いにも出演する予定ですので、ぜひご来場ください。

○9月の主な行事予定

5日（木）3年生4市テスト 1年生歯科保健指導	18日～19日 新人大会入間西部予選 給食無し
7日（土）日高市音楽の集い	23日（月）秋分の日
8日（日）PTA資源回収	26日～27日 中間テスト
15日（日）BJの日	27日（金）3年生英語検定
16日（月）敬老の日	28日（土）新人大会入間地区大会